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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２５年３月２７日（水曜日） 
開 議   午後 １ 時 ３４ 分 

閉 議   午後 ２ 時 １７ 分  

出席委員 ◎馬場 ○藤本  並河 中村 菱田 西村 石野 湊  ＜木曽議長 竹田副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 栗山市長、竹井企画管理部長、岸総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

今西局長、藤村次長、山崎係長、三宅主任、阿久根   

        

傍聴 可 市民  １名 報道関係者 名 議員 ２名（井上、酒井） 

会 議 の 概 要 
 

１３：３４ 
 
〔馬場委員長 開議〕 
 
１ 追加議案 

〔市長、企画管理部長、総務部長入室〕 
〔企画管理部長 説明〕 
〔質疑なし〕 
 

〔市長、企画管理部長、総務部長退室〕 
 

２ ３月定例会最終日（３月２８日）日程等について 

〔事務局長 説明〕 

 

３ 修正案について 

〔事務局長 説明〕 

 

４ 閉会中の継続審査について 

〔事務局長 説明〕 

 

５ 請願について 

〔事務局長 説明〕 

 

 

６ 議員の派遣について 

〔事務局長 説明〕 

 

７ 討論通告について 

〔事務局長 説明〕 

＜馬場委員長＞ 
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討論者が多い。最少の時間で最大限内容をまとめて討論するよう願う。 

 

８ ６月定例会日程について  

〔事務局長 説明〕 

 

９ 広報広聴会議報告 

〔事務局長 説明〕 

＜菱田委員＞ 

 6 会派になり紙面が少なくなった。原稿を提出願う。 

＜藤本副委員長＞ 

 会派に属さない議員の文字数は。 

＜菱田委員＞ 

 資料どおりのスペース内でまとめてほしい。 

 

10 その他  

〔事務局長 説明〕 

＜事務局長＞ 

 今後、代表質問時間、土曜議会総括、予算特別委員会総括、視察レポート、議員の

報酬について、議会運営委員会で議論願う。 

＜湊委員＞ 

 各委員が行政視察のレポートを出すのではなく、委員会でレポートをまとめてはど

うか。委員会で事前、事後に議論することが必要である。 

〔会派持ち帰り、後日議運で協議〕 

 

＜石野委員＞ 

 今定例会で、吉田議員の一般質問終了時に、市長が反問をした。どうかと思う。 

＜馬場委員長＞ 

 議会運営上の問題となれば取り上げるが、議長の整理権の範囲である。多用され支

障が出れば、議会運営委員会で取り上げる。 

＜湊委員＞ 

 通告書に対する反問だったので、通告時に言うべきでルール違反である。議長から

申入れを願う。 

＜並河委員＞ 

 市長はメモを読んでおり、いかがかと思った。 

＜藤本委員＞ 

 感情的な様子でレベル低下につながる。 

＜中村委員＞ 

 理事者は少し配慮に欠けていた。 

＜西村委員＞ 

 あれは反問ではない。 

＜井上議員＞ 

 質問時間が残り少なくなり、最後にいくつかまとめて聞くのはどうかと思った。 

＜馬場委員長＞ 

 議会運営上重要なことである。あのような反問は使わないよう議長から市長に申入

れを。 
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＜西村委員＞ 

 本会議中に席を立つ議員が多い。注意を。 

＜馬場委員長＞ 

 むやみに席を立たないよう幹事長から注意を。 

 

 
 

散会 １４：１７ 


